

## Jahresbericht der Deutschklasse DK7-9G der Pestalozzi Mittelschule

Auch dieses Jahr haben wir wieder einige gemeinsame Aktionen, Projekte und Unternehmungen gemacht. Im Herbst besuchten wir am ersten Wandertag mit Klassenleiterin Frau Schmöller und Sozialpädagogin Frau Harrer den Jugendtreff Plan B, knüpften dort Kontakte, spielten gemeinsam und erkundeten die Möglichkeiten.

Im November kam Herr Balke, der Sozialpädagoge der Schule, in unsere Klasse und arbeitete zusammen mit Frau Harrer und uns an den Themen Drogen, Suchtmittel und Abhängigkeit. Das war sehr lehrreich und interessant.

Mit der Klasse 7G verbrachten wir einen schönen Nachmittag beim Bowling in Weiden.



Kurz vor Weihnachten waren wir zur gemeinsamen Plätzchenback-Aktion in der Küche bei Kolping Weiden. Frau König zeigte uns viele verschiedene Plätzchenrezepte und wir hatten richtig viel Spaß. Die Plätzchen wurden am letzten Tag vor den Weihnachtsferien bei einem Klassenfrühstück verzehrt.

Im Januar besuchten wir im Rahmen des Fachs Kulturelle Bildung und Werteerziehung das Polizeipräsidium Weiden. Wir bekamen eine Führung und viele Eindrücke und Informationen über die Arbeit der Polizei. Herr Hanauer und Frau Schmöller begleiteten den Besuch. Herr Hanauer gab uns im Anschluss bei der Nachbesprechung noch viele weitere Infos und Erklärungen.



Herr Ott, der Jugendkontaktbeamte der Polizei Weiden, besuchte unsere Klasse im Frühjahr nochmal und auch mit ihm konnten wir über die Polizei und die Gesetze sprechen.

Auch den Bahnhof in Weiden besuchten wir im Unterricht und lernten die Gefahren und Regeln im Schienenverkehr und am Bahnsteig kennen.

Gemeinsam mit Frau Muth bereiteten die Schülerinnen und Schüler der Gruppe 2 ein Klassenfrühstück in der Schulküche vor, das wir im Anschluss an den Ernährung und Soziales Unterricht mit Frau Harrer und Frau Schmöller genießen durften.

In manchen Stunden hatten wir Zeit für gemeinsame Spiele im Klassenzimmer und auch auf den Außenanlagen des Jugendzentrums in Weiden.

Nach viel Prüfungsstress durch Sprachdiplome und Abschlussprüfungen verbrachten wir eine tolle Zeit im Schullandheim. Diesen Artikel findet ihr auch auf der Homepage der Schule.

Unsere Abschlusschüler hatten am 25.07.2025 eine wunderschöne Abschlussfeier mit Zeugnisvergabe. Sie begleiteten uns dennoch bis zum Ende des Schuljahres und wir konnten zusammen den Gaisweiher in Flossenbürg besuchen und das Neue Welt Kino Center in Weiden.

Beim gemeinsamen Döneressen am vorletzten Schultag sprachen wir von den tollen Erlebnissen in diesem Schuljahr. Schade, dass die Zeit so schnell zu Ende ging!